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〇文教くらし委員会の報告  

１ 令和５年７月２６日県内視察 

 

奈良県文教くらし委員会で生駒市立上中学校を訪問。 

調査の目的は、部活動の地域移行に向けた取り組み、教員の

働き方改革についてです。 

当日の出席者は、奈良県文教くらし委員、吉田奈良県教育

長、原井生駒市教育長、上中学校長・生駒市教育委員会事

務局等と意見交流を行いました。 

生駒市の小中学校の教育の課題についても取り組んでまい

ります。 

〇県議会質問日について 
質問項目予定 

 近鉄奈良線の移設、県職員の働き方改革、山添村のメガ

ソーラー、県立高校の体育館のエアコン設置、高山第二

工区の開発、辻町インターチェンジ等について。 

  

令和５年１２月 6日（水） 

２ 文教くらし委員会 

     令和５年９月２８日 

県立高等学校の体育館のエアコン設置について質問しました。 

 県教育長に早急な設置を求めました（どこの県立高校にも設置され

ていません）。 

生駒市立小中学校の体育館にエアコンを！ 詳細は、裏面 

熱中症を防ぐ対策が必要です 

 

生駒市長に提出予定 

＜生駒小中学校体育館にエアコン設置を求める会>が集めます 

生駒駅等で署名活動 

 署名にご協力をお願いします。 

 

上中学校 



 

生駒市立全小中学校体育館にエアコン設置を！ 

〇児童・生徒の熱中症対策 

近年の平均気温の上昇により、体育館で体育の授業を受け

て熱中症、また、体育館での部活動で熱中症になったりしてい

ます。 

児童・生徒の健康管理の面から、熱中症を防止する為に、小

中学校の体育館にエアコンの設置が必要です。 

〇避難場所・避難所の環境整備 

生駒市では、市内の小中学校を市民の避難場所・避難所に指

定しています。地震・風水害で市民が避難したときに、体育館

の使用も想定されます。 

暑さ寒さ対策の上でもエアコンの設置は、早急な課題です。 

  

 

＊生駒市の緊急避難場所・避難所は、３５か所 

  その内、１９か所が生駒市の小中学校 

  生駒北小中学校、鹿ノ台小学校、鹿ノ台中学校、真弓小学校、上中

学校、あすか野小学校、生駒台小学校、光明中学校、俵口小学校、生

駒中学校、桜ケ丘小学校、生駒小学校、生駒東小学校、緑が丘中学

校、壱分小学校、大瀬中学校、生駒南小学校、生駒南中学校、生駒南

第二小学校が指定されています。 

生駒市立小中学校体育館にエアコン設置を求める会 令和 5年９月１日発行 

＊生駒市民の１万人の署名を集め、生駒市長に提出予定

     生駒駅等で署名活動 

   署名期間（令和５年９月１日～１２月３１日） 

要望団体  生駒市立小中学校体育館にエアコン設置を求める会 

            代表 阪口 保  副代表 生水 康士朗 

  問い合わせ先    生駒市あすか野北 3－1－3  

                阪口 保   電話 090－6965－3531 
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